

Hila venta de autos 9 meses con caídas (Reforma 06/03/18)

Hila venta de autos 9 meses con caídas (Reforma 06/03/18) Ulises Díaz Cd. de México (06 marzo 2018).- En febrero, la venta de automóviles nuevos en el País tuvo una caída de 7.2 por ciento, y con este resultado la industria hila nueve meses con descensos, según datos de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). En el segundo mes del año se vendieron 109 mil 484 unidades, un retroceso desde los 117 mil 976 vehículos que se desplazaron en 2017. En el acumulado de los dos meses de este año se comercializaron 218 mil vehículos, lo que significa 9.4 por ciento menos que las 241 mil unidades vendidas el año previo. "Continúa la tendencia observada desde el segundo semestre de 2017, con mayor impacto por la disminución del poder adquisitivo causada por la inflación y el incremento de las tasas de interés", dijo Guillermo Rosales Zárate, director general de AMDA. Sin embargo, y a pesar de las condiciones relativamente adversas del mercado, Rosales señaló que en el País se siguen vendiendo más de 100 mil unidades al mes, lo cual se toma como una señal positiva. Crece 6% producción de autos en febrero En febrero, el comienzo en la producción de nuevas armadoras en México impulsó el crecimiento de la producción en 6.1 por ciento y la exportación en 11.2 por ciento, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Durante el segundo mes del año se produjeron en el País 328 mil unidades, desde las 309 mil fabricadas en el mismo mes de 2017, en tanto que la exportación fue por 276 mil unidades, respecto a las 248 mil del año pasado. Si se considera el acumulado de los dos primeros meses de este año, se produjeron 632 mil unidades, un incremento de 6.1 por ciento, mientras que la exportación fue por 507 mil unidades, 8.5 por ciento más. Este año la marca alemana Audi ya reporta datos de su producción y exportación, lo cual explica parte del crecimiento, así como el incremento en la fabricación de la coreana Kia, que en la planta de Pesquería están fabricando 80 por ciento más que el año pasado. Además de las cifras del mes, Eduardo Solís, presidente de AMIA, presentó una actualización de cifras de producción de 2017 debido a que hasta este año Audi no había presentado cifras de producción y exportación. En la cifra actualizada, el año pasado se fabricaron 3 millones 932 mil unidades, un incremento de 13.5 por ciento que contrasta con la cifra originalmente reportada por 3 millones 773 mil unidades y crecimiento de 8.9 por ciento. Mientras, la exportación fue 3 millones 253 mil unidades, un incremento de 17.5 por ciento respecto a los 3 millones 102 mil unidades y 12.1 por ciento anunciados en principio. "La exportación de vehículos ligeros en 2017 superó los mejores niveles históricos para cualquier año", indicó.